



Smart Montpellier

Avec la nouvelle Mustang Shelby GT500, Ford dévoile la plus puissante des Ford jamais conçue pour la route

Le 14 janv. 2019 - Nouveauté



"Pour Carroll Shelby, la prochaine Shelby devait être toujours plus rapide. Je pense qu'il aimerait cette Mustang plus que toute autre", a déclaré Jim Farley, vice-président exécutif de Ford Motor Company.

Réputé pour avoir transformé la Ford Mustang de série en voiture de course homologuée pour la route, Carroll Shelby, pilote et ingénieur américain, a marqué une première fois l'histoire du modèle avec la légendaire Mustang GT350.

Puis en s'inspirant de la victoire de Ford aux 24h du Mans en 1966, il mit au point une version encore plus puissante, la Shelby GT500 et son V8 modifié, qu'il qualifia de *"première vraie voiture dont je suis vraiment fier"*.

Un moteur V8 de plus 700 ch

Aujourd'hui, l'héritage se poursuit avec la Mustang Shelby GT500 de troisième génération, présentée à l'occasion du NAIAS 2019, le salon international de l'automobile de Detroit.

Vidéo : http://s22.q4cdn.com/353171506/files/video/download_videos/371_social_media_edit_3a_HD.mp4

Inspirée par la Ford GT et la Mustang de course GT4 également développées par Ford Performance, la nouvelle Mustang Shelby GT500 est tout simplement la Mustang la plus puissante et la plus technologiquement avancée jamais conçue pour la route par Ford.

Disponible à l'automne 2019 et exclusivement réservée au marché américain, la toute nouvelle Mustang Shelby GT500 est dotée d'un V8 suralimenté de 5.2 l qui affiche plus de 700 ch. Capable d'abattre le 0 à 100 autour de 3,5 secondes, la Shelby GT500 réalise les meilleurs chronos sur circuit pour une Mustang de série.

